



POUR TOUTES ET POUR TOUS

Les activités du Club redémarrent comme chaque année à la même période.

Le Président nous invite à partir du dimanche 4 Mars à nous retrouver au point de ralliement habituel Place des Cyclistes « Ernest Boisadan ».

Les départs sont prévus le dimanche comme la semaine à 8 heures 30.

Les premières sorties vont nous permettre une remise en jambes avec des circuits d'une cinquantaine de kilomètres tout en douceur !!!!!!!.

Bonne saison à toutes et à tous.

Bien amicalement

